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令和４年度第３回古賀市子ども・子育て会議 議事録 

開催日時 令和４年８月２４日（水） ９：３０～１０：３０ 

開催場所 サンコスモ古賀２０２研修室 公開の可否 可 

事務局 保健福祉部子育て支援課 傍聴者数 なし 

公開しなかった理由  

出席者 

委 員 

森保之会長、阪木啓二委員、斎藤圭英委員、伊豆剛直委員、 

薄秀治委員、大住奈留美委員、下川由貴子委員、田中美樹委員、 

神谷実枝委員、末次威生委員、牧幸子委員、石田愛美委員 

事務局 

渋田保健福祉部長、大浦子育て支援課長、松尾参事補佐兼子育て支援係

長、長野参事補佐兼保育・手当係長、岩熊子ども家庭係長、鳥飼子育て

支援係員、金嶽子育て支援係員 

その他 なし 

議  題 

・令和４年度第２回会議の議事録について 

・令和３年度施策の取り組みの進捗状況への質問票の回答について 

・第２期子ども・子育て支援事業計画中間見直しに係る量の見込み及 

び確保方策の再提出について 

配布資料 

資料１   令和４年度第２回会議の議事録 

資料２   令和３年度施策の取り組みの進捗状況への質問票の回答

について 

資料３、３－１ 

第２期子ども・子育て支援事業計画中間見直しに係る量の

見込み及び確保方策の再提出について 
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○次第 

１．開会あいさつ 

２．会長あいさつ 

３．令和４年度第２回会議の議事録について 

４．令和３年度施策の取り組みの進捗状況への質問票の回答について 

５．第２期子ども・子育て支援事業計画中間見直しに係る量の見込み及び確保方策の再提出につ

いて 

６.その他 

７.閉会のあいさつ 

 

 

令和４年度第３回古賀市子ども・子育て会議（会議概要） 

 

１． 開会あいさつ 

 

２． 会長あいさつ 

 

３． 令和４年度第２回会議の議事録について（資料１） 

特段修正意見がなく、承認される。 

 

４． 令和３年度施策の取り組みの進捗状況への質問票の回答について（資料２） 

各委員からの意見は次のとおり。 

（委員）地域子育て支援拠点事業について、「新型コロナ感染症の影響により、第２期計画

の当初見込みに比べ、半数程度の減少と見込んでいるため」と回答にあるが、コロナの影響

だけを見込んで数字を出してはいけないと思う。拠点事業に参加できず、家で不安を抱えな

がら子育てしている方への支援が不足するのではないか。 

 ひかりマザーズルームの廃止もあり、拠点施設は４つになった。コロナ禍で施設利用人数

の制限があり拠点施設を利用できない方への対応として、養育支援訪問等を充実するなど考

えて欲しい。 

（事務局）見込数に関しては、コロナの影響を受ける前の平成２９年度からの利用数の増減

率を参考にして算出をおこなった。また、ひかりマザーズルームの廃止については、市内３

児童館・児童センター等の利用を促すよう、ブックスタート事業を地域展開し対応をしてい

るところである。養育支援訪問に関しては、今後の見込み数を大幅に増加してさらなる対応

強化をはかっていく考えである。 

５． 第２期子ども・子育て支援事業計画中間見直しに係る量の見込み及び確保方策の再提出につ

いて （資料３、３－１） 

事務局より資料３、３－１について説明を行う。 

（３）放課後児童健全育成事業（学童保育）、（８）一時預かり事業について量の見込みの修

正案を提示。 
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特段修正意見がなく、承認。会長より答申書を事務局へ手交。 

６． その他 

（事務局）今回の会議で令和４年度予定されていた全３回の会議は終了。会議録は作成後す

みやかに委員へ送付し書面にて確認をお願いする予定。 

また、中間見直しにおける量の見込み及び確保方策の修正案は、今後福岡県との協議を経て、

改定作業終了後すみやかに委員へもお知らせをし、古賀市ホームページへ掲載をする予定。 

（委員）次の会議で、新しく公布される「こども基本法」についての情報をいただき、この

場でそれについて話をする機会を作って欲しいと考えている。 

 


